

学校経営目標：夢と希望をはぐくむ学校

教育目標： 考える子 思いやりのある子 やりぬく子

本宮市立本宮小学校

学校だより第10号

令和4年7月20日

校長 穂山俊之



本小だより

1 学期が終了



今日、第1学期終業式を迎えました。

4月からの学校生活を振り返ってみますと、日々の教育活動はもちろん、PTA行事等でも、保護者や地域の皆様から多くのご支援・ご協力を頂きました。

お陰様で大きな事故もなく、第1学期終業式を迎えることができましたこと、心から御礼を申し上げます。

お子さんの第1学期の学習や生活の様子（特に、心身ともに大きく、たくましく成長したこと）については、「通知票」から読み取ることができます。

ぜひ、お子さんの頑張っている点を、親子で話し合ってください、ほめて、さらに頑張ろうとする気持ちをもつことができるように励ましていただければと思います。



楽しい夏休みを過ごすために

夏休みは、色々な体験を通して多くの人とふれあい、色々なことを学べる大変よい機会です。

そこで、子どもたちが、楽しく有意義な夏休みを過ごせるために、次のようなことを心がけてください。

○ 親子で「本宮小学校 夏休みのしおり」を確認

お子さんと一緒に読んで、夏休みを安全に規則正しく過ごすための約束を確認してください。

○ 子どもと語り合う

この夏休み、お子さんと一緒に過ごせる時間を利用して、「どんな仕事に興味があるのか」「今、一番頑張りたいことは何か」など、語り合ってください。

また、お子さんの1学期のがんばりを振り返り、よかったことを話題の中心にして、お子さんが自分の得意なことや好きなことに思いを巡らし、気づく機会を、ぜひつくってください。



○ 家族の一員として

夏休みは、家庭で過ごす時間が多くなります。ぜひ、家族の一員として、家族のために何ができるのかを考えさせ、自分の役割をしっかり果たす経験をさせてください。（役割を与えてください。）



○ 親と子でゲームやネット利用の約束を

ネット利用のゲーム機やスマホによるトラブルや被害がないように、夏休み前にもう一度使う時間や使い方について確認をお願いします。



新型コロナウイルス感染症【夏休み中の学校への連絡】

夏休み中であっても、お子さんや同居人の方が、**濃厚接触者（保健所の判断による）**や**陽性者**となった場合は、できるだけすみやかに学校へのご連絡をお願いします。

わかる範囲で、次の内容を学校にお知らせください。みなさまのご理解とご協力をお願いします。

- | | | | |
|-------------------------------|--------------------------------------|--------------------------------------|--------------------------------|
| <input type="checkbox"/> 児童名 | <input type="checkbox"/> 陽性、濃厚接触者の別 | <input type="checkbox"/> 発生日時 | <input type="checkbox"/> 発生の経緯 |
| <input type="checkbox"/> 主な症状 | <input type="checkbox"/> ご家族（同居人）の状況 | <input type="checkbox"/> 保健所、医師の指示内容 | など |

平日の場合 午前8時～午後4時30分 本宮小へ電話する。0243-33-2044

夜間・休日・閉庁日（8/8～8/15）の場合

方法1 マチコミメールの「お休み連絡」で児童名、学年組、連絡先、概要を知らせる。

→ メール確認後、すみやかに学校から連絡いたします。

夏休みに

しっかり**治療**しましょう！

お子さんのむし歯治療は、お済みですか？

ぜひ、時間に余裕がある夏休みに、お子さんの治療をすすめてください。



未治療者 あと **57名** です。

犬に触ったりしました。

また、獣医師さんからは、ペットに触るときのマナーや、動物の命を大切にすることについてのお話もありました。

子どもたちは、今日の授業を通して、小さな動物にも「命」があり、それはとても大切なものであることを理解することができました。

2年生生活科 動物とのふれあい体験

低年齢時から動物を世話したり、動物に親しんだりすることは、心の豊かさや動物愛護の精神を養うことにつながります。

そこで本校では、7月5日（火）の5校時目に、「獣医師派遣事業」を活用して、2年生の生活科で動物と触れ合う学習を実施しました。

福島県動物愛護センターの協力のもと、獣医師さんと犬3匹が来校し、人間の心臓の音と犬の心臓の音を聞き比べたり、実際に



チャレンジ精神に溢れた 21名 が漢字検定試験に挑戦！

7月8日（金）の放課後、漢字検定を行いました。

児童の言語活動の基礎となる、漢字を「読む」「書く」能力や漢字の意味を理解して、文章の中で適切に使える能力の向上を図るため、数年前から本校でも取組みはじめた漢字検定（認定準会場試験）。今年、第1回目の希望者を募集したところ、チャレンジ精神に溢れた2年生～6年生、21名が名乗りを挙げ、答案用紙にむかいました。

「漢検」にチャレンジした子どもたちは、宿題とは別に漢字の練習をがんばっていたようです。自分で目標をつくって挑戦する姿・・・素晴らしいですね。

失敗を恐れずいろいろなことにチャレンジしていくことが、後に大きな花を咲かせます。そういった意味でも、今回チャレンジした子どもたちにエールを送りたいと思います。



第2学期始業式は、8月22日（月）です。子どもたちがたくさんの思い出を抱え、元気に登校してくれるのを楽しみにしています。